
【様式７】 

会 議 録 

会議の名称 第３回 中丸小学校 学校運営協議会 

開催日時 
令和６年１月２５日（木） 

（開会） １０：３０    （閉会） １２：００ 

開催場所 北本市立中丸小学校 校長室 

出席者氏名（委員） 
牛山 武彦 委員 , 萩原 綱夫 委員 , 柏瀬 茂夫 委員  

上田 毅一 委員  ,  酒井 都子 委員 ， 校長 大竹 達也 

欠席者氏名（委員） 福島 達雄 委員 

傍聴者 ０名 

議題 

（１）これまでの教育活動等の概要について 

（２）不登校の現状と対策について 

（３）学校評価について 

（４）授業参観 

（５）指導・講評（感想含む） 

協 

議 

等 

要 

旨 

協議結果および意見の概要 

（１）これまでの教育活動等の概要について 

 〇登校時刻の見直しについて 

  →今年度より児童の登校時刻を７：５０～８：００に変更した。近所の集合場所に児童

が集まる時刻が早まっているように感じるとの意見をいただいたが、現状として、

児童は時間内に正門を通過している。自分たちで時間調整して登校していると思わ

れる。 

 〇いじめ認知について 

  →今年度も新しい学級に慣れてきた５月のいじめ認知件数が年間で最も多い結果とな

った。いじめの内容について、命や財産に関わるものや、不登校の原因になるよう

な深刻なものはないと判断している。 

（２）不登校の現状と対策について 

 〇不登校の理由は多様である。その対応を担任だけでなく、学校全体で情報共有し、組織

で対応していて素晴らしい。 

 〇フリースクールに通う児童の出席扱いについて 

  →フリースクールを出席扱いにするか否かについては、校長の判断で出席扱いにでき

る。要望があれば柔軟に対応する。 

（３）学校評価について 

 〇教職員の働き方改革・業務改善について 

  →一度にすべてを改善することはできないが、少しずつ改善はしている。今後も業務改

善会議の内容を全職員で共有し、実効性のある取組ができるように組織で対応して

いく。 



 〇特別支援コーディネーターについて 

  →特別支援学級を担任している職員がコーディネーターを担当している。個別の支援

を必要とする児童の状況把握や保護者対応等、担任だけでなく特別支援コーディネ

ーターが積極的に関わっている。組織で対応することにより、保護者の相談窓口が広

がったり、より専門的な話ができたりするため保護者の理解を促すことにつながっ

ている。 

配付資料 

（１） 第３回学校運営協議会資料 

・これまでの教育活動等の概要 

・学校だより１１・１２・１月号 

・埼玉県教育局県立学校部生徒指導課資料 

 「児童生徒及び保護者に寄り添った不登校支援を目指して！」 

・令和５年度保護者アンケートの結果と改善事項 

・学校評価について 

（２）第１３６回 卒業証書授与式のご案内 

 


